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青年报记者 张逸麟

本报讯 日前世界顶尖的综合格
斗赛事UFC在上海召开发布会，宣
布 11 月 25 日 UFC 将正式登陆上
海，在梅赛德斯奔驰文化中心重磅
推出具有标志性意义的首个中国大
陆UFC格斗之夜，向全世界展示中国
这个正在冉冉升起的格斗运动市场
的力量。

UFC 是世界上最大的综合格斗
（MMA）赛事组织，囊括9个不同体重
级别，涵盖 56 个不同国家超过 522
名的世界顶尖运动员，在全球拥有

超过2.7亿的粉丝拥簇。作为全世
界最具影响力的体育赛事之一，UFC
的节目还面向全球11亿电视观众，
使用35种不同语言播出，将最原汁
原味的格斗体育赛事乐趣传递给更
多人群。

这次的格斗之夜不仅吸引了众
多世界高手的参加，而且也有不少本
土格斗高手跃跃欲试。本次赛事的
头条主赛将是“蜘蛛”安德森·席尔瓦
对垒盖斯特鲁姆。此外，中国选手王
冠将出战“皇家李小龙”卡萨雷斯，而

“吸血魔”李景亮的对手也将于近日
公开。

UFC格斗之夜将亮相申城

一日两练申花训练上量
联赛已经接近尾声，球员的身心

也都是异常疲惫，不过在这个休赛
期，申花反倒比过去练得更加狠，经
常是一天两练，之所以如此安排，主
教练吴金贵解释道，“联赛已经进入
尾声，情况非常复杂，我们会全力备
战接下来的比赛，这是我一贯的带队
风格。经过两周的时间，我们做了大
量的准备工作，球员训练非常投入，
训练量也非常大，我们准备还是不错
的，但是接下来的比赛难度也很大。”
陶金也说：“在间歇期中我们的训练
量很大，之前波耶特教练以一天一练
为主，目前吴指导每周会安排一天进
行一天两训，大家虽然训练得很辛
苦，但是整体状态很好。”

除了一天两练之外，吴金贵也开
始对战术进行保密。从他刚上任之
初，尽管当时球队成绩不好，舆论压
力也很大，但吴指导的每堂公开训练
课都是全程开放。不过昨天的训练
课，在公开训练了半小时之后，吴金
贵便开始封闭，可见申花对于接下去
比赛的重视程度。

申花上下都希望通过拿下这场
比赛从而彻底“上岸”，不过从这场比
赛开始，球队的对手分别是泰达、力
帆、延边和辽足，除了力帆外，其余三
支都是有保级任务的球队，可以说一
定程度上可以说申花成为了保级的

“判官”。对于这样的局面吴金贵要
求队员们竭尽全力去力拼每一个对
手，陶金也表示，“吴导也让我们全力
以赴，不要让别人说一些不好的事
情，我们做好自己，把接下来的比赛

踢好，在今年联赛最后能拿到一个比
较靠前的排名。”

特维斯状态不错有望登场
受伤病以及国际比赛日等因素

的影响，这段时间申花队的训练阵容
并不齐整。

曹赟定因伤继续缺阵，莫雷诺和
金基熙都有国家队比赛任务。其中
莫雷诺要明日才能回到上海。考虑
到他此前很长一段时间里都是申花
和哥伦比亚国家队连轴转，一直没有
得到很好的休息调整，另外从南美洲
回上海路途遥远，飞行时间很长，其
身体状况是否适合出战与天津亿利
的比赛要打上一个问号。对此吴金
贵表示：“我会根据他们的状态来决
定谁上场，莫雷诺和金基熙来回奔波
会很疲劳，但他们是职业球员应该较
为习惯长途飞行，当然具体要等他们
回来后再做决定。”

这样一来，特维斯登场的可能性
就逐步增大，经过一段时间的加练
后，特维斯的身体状况有了明显的提
升，单从体形看，就比之前瘦了一
圈。在上周末的热身赛中，吴金贵安
排特维斯打满了全场，成为全队唯一
一个踢满全场的队员，可见主教练对
他的重视。

对于特维斯的改变，队友都看在眼
里，陶金透露：“他最近训练比较积极，
带领大家做第一个抢截的，看得出来他
希望在接下来的比赛中证明自己。”吴
金贵表示对于特维斯近期的状态同样
很满意，“特维斯总体训练情况很不错，
他一定能对球队有所帮助，当然我们要
到最后时刻确认比赛名单。”

青年报记者 张逸麟

本报讯 上海国际马拉松今年取
消了半马赛事，向更专业的全马再进
一步，但喜爱半马的上海跑友不用担
心，作为上马系列赛的一站，首届长
宁国际半程马拉松赛将于今年11月
26日早晨7点30分在中山公园鸣枪
起跑。

自从2015年上马系列赛创办开
始，上马团队不断为跑者充实和丰富
优质的赛事平台，如今上海中心城区
又一国际半程赛事诞生。首届长宁
国际半马将设半程马拉松及健康跑
两个组别，参赛人数分别为4500人
及300人。半程赛事从中山公园出
发，途径长宁路、天山西路、仙霞西
路、哈密路、虹古路、威宁路等具有长
宁区区域特色的路线，于延安中学体
育场内冲线终点。

此次赛事将于10月13日10时
起开放报名，至10月18日17：00结

束，本次报名采用先到先得的方式，
报名人数额满为止。值得一提的
是，本次赛事组委会将邀请国际精
英选手参与首届赛事，参赛跑者将
有机会与国际高水平专业选手一比
高下。

国际化是长宁区的标签特色，
长宁是上海国际化程度最高的城区
之一，是上海最早的成熟的商务商
贸区之一，拥有28家驻沪领事机构
和来自150个国家和地区约9万名
境外人士，著名的“古北新区”有着

“小小联合国”的称号。此次赛事，
除了按国际专业赛事惯例邀请国外
优秀选手参与外，还向长宁区对外
友好城区以及驻沪领事机构发出邀
请，预计将有日本大阪府枚方市、匈
牙利布达佩斯第八区、捷克布拉格
第一区等3个友好城区20余名代表
作客长宁，驻沪领事馆100余位外国
友人受邀一同参赛，与跑友们一同感
受长宁。

上海不缺半马赛事

长宁国际半程马拉松下月底登场

申花众将积极备战泰达

重返首发有望 特维斯亟待正名
■天下体育

尽管联赛保级任务已基本完成，但这并不意味
着申花已经无欲无求，一方面全队希望能够用一场
胜利彻底“上岸”，另一方面作为保级的“判官”，申
花也要对剩下的四个对手做到一视同仁。

青年报见习记者 蔡创


